

2学年だより

魚津市立西部中学校
2学年だより 第5号
令和7年10月6日(月)発行

全員主役～心を一つに～

先日、「全員主役～心を一つに～」のスローガンのもと、体育大会が行われました。2年生の学年競技「綱引き」では、リーダーを中心自分たちで作戦を立て、声をかけ合いながら力を合わせる姿が見られ、集団としての成長を感じることができました。また、3年生の真剣な姿を間近で見たことで、「来年は自分たちが…」と意識を高める生徒も多く、次の学年への意欲につながる貴重な経験となりました。次は合唱祭が控えています。クラスで心を一つにし、素敵なかっこいいハーモニーを響かせてくれることを楽しみにしています。

保護者の皆様におかれましては、引き続き、学校教育活動にご理解とご協力を賜りますよう、何卒よろしくお願ひいたします。

体育大会を終えて

練習を重ねるごとにみんな上手にダンスができるようになって、本番はとても盛り上がってやり切れた。
(1組男子)

学年種目の綱引きや応援で、みんなが心を一つにして全力でがんばっていた。
(1組女子)

最初はどうなるかわからなかつたけれど、みんなで声を出したり、作戦を考えたりして、綱引きで勝つことができてよかったです。
(1組女子)

リレーの選手だったので、「You can do it」と名前の書かれた紙で励まされたのが心に残りました。
(2組男子)

今までのがんばり、今日のがんばり、そして仲間との仲でW優勝できたと思っています。本当に最高！
(2組男子)

去年よりも積極的に競技中に応援することができた。
(2組女子)

息の合った動きをする協調性や、目標に向かってがんばる力を学び、成長できたと思います。
(3組男子)

綱引きで、お互い互角の戦いのときに、加勢が来て、大きくリードできたときは、みんなで力を合わせている感じがしてうれしかった。
(3組男子)

ぎりぎりまで応援が完成していなくて、本番はとても緊張したけど、応援団のみんなが優しく声をかけてくれて、全力でできました。
(3組女子)

最後に校歌を歌う前、各団での垣根をこえた交流ができて楽しかった。
(4組男子)

来年は、自分たちが中心となって行事を進めていくのだなと思うと、今よりもっと移動時間などで私語をしないようにしようと思いました。
(4組女子)

最後に応援団の方たちが、全員「白団でよかった」と言っていて、これまで練習してきて学んだことをより大切にしようと思いました。
(4組女子)

《10、11月の主な予定》

※変更がある場合はホームページやあんしんメール等でお知らせいたします。

<10月>

- 7日(火) 中間考査
- 8日(水) 教員研修のため給食後下校
- 11日(土) 県ジュニアオリンピック(陸上)
新川地区新人大会(柔道、剣道以外)
- 12日(日) //
- 16日(木) 高山校外学習
- 29日(水) 合唱祭(弁当持参)
- 30日(木) 血液検査
- 31日(金) 命の授業

<11月>

- 4日(火) 赤ちゃんのふれあい体験 (1, 2組)
- 5日(水) // (3, 4組)
中教研学力調査 (国、理、英)
- 6日(木) // (社、数)
- 7日(金) 学習発表会、学習参観
- 8日(土) 新川地区新人大会 (剣道)
- 9日(日) // (柔道)
- 10日(月) 教員研修のため給食後下校
- 19日(水)~21日(金) 期末考査

体育大会の様子

